



25 de noviembre, día internacional de la eliminación de la violencia contra las mujeres

Desde CCOO, como sindicato defensor de la erradicación de las violencias contra las mujeres, queremos reivindicar nuestro compromiso permanente en la protección de las mujeres víctimas de violencia de género, tal y como marcamos en el II Plan de Igualdad de Navantia.

Entendemos lo importante de conocer la legislación, informarnos, impulsar campañas de sensibilización y generar buenas prácticas ... Sabemos que debemos dotarnos de los recursos necesarios, contar con personas especializadas y contribuir desde todos los ámbitos para mejorar la formación continua en esta materia.

Aspiramos a movilizar al conjunto de la plantilla de Navantia en la prevención, detección y actuación ante toda forma de violencia hacia las mujeres, por el sólo hecho de ser mujeres. NO podemos permanecer impasibles ante esta lacra que continúa a día de hoy azotando nuestra sociedad.

Consideramos que Navantia debe ser un espacio libre de violencias y esto requiere que continuemos trabajando para establecer un mapa común entre la Dirección, la Representación Legal de las personas trabajadoras y la propia plantilla, tanto para una actuación más eficaz como para profundizar en nuestro rotundo rechazo a toda forma de violencia, desplegando estrategias de prevención, detección y actuación.

¡Seguimos trabajando!